

Wasserspielplatz am Festplatz Rohrbach

Organisationseinheit:	Datum
Stadtgrün und Friedhofswesen (64)	23.09.2025

<i>Beratungsfolge</i>			
Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach	Entscheidung	17.11.2025	Ö

Beschlussvorschlag

Sachverhalt

Die SPD Ortsratsfraktion Rohrbach hat mit Antrag vom 08.09.2025 um Aufnahme des Tagesordnungspunktes gebeten.

Stellungnahme der Verwaltung:

Bei dem Projekt "Wasserspielplatz am Festplatz" bzw. Neugestaltung des Festplatzes gibt es keinen neuen Sachstand. Die Neuanlage eines zusätzlichen Wasserspielplatzes bedingt die gleichzeitige Neugestaltung des Festplatzareals inklusive der Offenlage des verrohrten Bachlaufes. Die von der Verwaltung zugesagte Neugestaltung des Bestandsspielplatzes unter Berücksichtigung des Themas des neuen Feuerwehrgerätehauses ist mittlerweile bis auf kleinere Nachbesserungen bei der Einzäunung abgeschlossen. Weitergehende aktuelle Planungen gibt es nicht, es existieren lediglich die Entwürfe des Planungsbüros "EnviServe" aus dem Jahr 2007. Diese müssten zunächst auf die aktuellen Gegebenheiten und eine mögliche Umsetzung hin überprüft werden. In einem zweiten Schritt müssten die entsprechenden Haushaltsmittel für den neuen Doppelhaushalt 2027/2028 gemeldet werden.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

1	SPD Antrag Wasserspielplatz
---	-----------------------------



SPD-Fraktion im
Ortsrat Rohrbach

Herdis Behmann
Fraktionssprecherin
Otto-Hahn-Straße 7
66386 St. Ingbert

An den Ortsvorsteher von Rohrbach
Martin Biedermann
Bürgerhaus Rohrbach
Obere Kaiserstraße 134
66386 St. Ingbert-Rohrbach

St. Ingbert, den 08.09.2025

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

hiermit bittet die SPD-Fraktion im Ortsrat Rohrbach um Aufnahme des Tagesordnungspunktes

„Wasserspielplatz am Festplatz Rohrbach“

für die nächste Ortsratssitzung.

Manche Projekte beschäftigen den Rohrbacher Ortsrat bereits seit Jahren oder sogar Jahrzehnten. So auch die Neugestaltung des Festplatzes. Hier wurde Anfang der 2000er Jahre ein Wasserspielplatz vorgeschlagen und seither immer wieder gefordert.

Neuere Pläne wurden schließlich zurückgestellt mit dem Argument, zunächst solle das Feuerwehrgerätehaus gebaut und erst danach der Festplatz überplant werden. Das Feuerwehrgerätehaus steht jetzt und auch der Spielplatz mit dem Feuerwehrauto und der Seilbahn.

Daher kann nun auch das Thema Umgestaltung Festplatz inklusive Einrichtung eines Wasserspielplatzes wieder angegangen werden.

Die SPD-Fraktion im Ortsrat Rohrbach bittet die Verwaltung, die jetzigen Ortsratsmitglieder auf den letzten Stand der Dinge zu bringen.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen,

Herdis Behmann
(Herdis Behmann, per E-Mail).